



FRENCH COACHING FARIDABAD
www.frenchcoachingfaridabad.com

2H-109, NIT Faridabad

Contacts: 9910082375, 9582212375, 9654782374, 0129-4062374

Vous venez de regarder un film intéressant. Écrivez une lettre à votre cousin en racontant l'histoire.

Delhi, le 14 février 2021

Cher cousin

Salut ! Comment vas-tu ? Ça fait longtemps que je ne t'ai pas écrit dans cette lettre, je te raconte l'histoire d'un film que je viens de regarder. Le film s'appelle 2 STATES. Alia Bhatt et Arjun Kapoor sont les acteurs principaux. Il s'agit d'un garçon du Punjab et d'une fille du Tamil Nadu. Ils étudient ensemble à l'université. Au fur et à mesure, ils commencent à s'aimer. Après leurs études, ils décident de se marier mais les familles sont contre cette idée. Donc, ils essaient de convaincre leurs parents. Tout y est : le drame, la comédie et l'amour. Toi aussi, tu as aussi regardé un film intéressant ?

Écris-moi vite !

Bisou !

XYZ

You have just watched an interesting film. Write a letter to your cousin telling the story.

Delhi, February 14, 2021

Dear cousin

Hi! How are you? It's been a long time since I wrote to you in this letter, I'm telling you the story of a film I've just watched. The film is called 2 STATES. Alia Bhatt and Arjun Kapoor are lead actors. They are a boy from Punjab and a girl from Tamil Nadu. They study together at university. Gradually, they begin to love each other. After their studies, they decide to get married but the families are against this idea. So, they try to convince their parents. It's all there: drama, comedy and love. Have you also watched an interesting film?

Write me fast!

Kiss!

X Y Z